

Le gouvernement de l'Uruguay rappelle la marche contre la dictature de 1973



Montevideo, 10 juillet (RHC)- Le gouvernement de l'Uruguay a rappelé la marche du 9 juillet 1973 contre la dictature en place à l'époque.

Il a assuré que ses principes et ses valeurs restent dans la mémoire du peuple.

Le Secrétariat à la Communication Institutionnelle de la Présidence a rappelé que ce jour-là les Uruguayens sont descendus dans la rue pour défendre la démocratie et ses institutions qui avaient été foulées aux pieds le 27 juin de cette année-là par le putsch militaire.

Il a également indiqué que ce fait représente un moment d'unité des Uruguayens en faveur de la démocratie, 45 ans après sa convocation.



Radio Habana Cuba